
 

発 言 通 告 書  
 

令和 6年 6月 18日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  門 田 寛 子 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １２ 受領日時 6月 18日 午前 11時 55分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 30 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 オーガニックビレッジ宣言について （１）国が行っているオーガニックビレッジの目的は何だと考えるか。 

  （２）本市の有機農業を広めるために、オーガニックビレッジ宣言を行 

   っている市町村の取組を参考にしてはどうか。 

  （３）令和 5年 3月議会で、オーガニックビレッジ宣言について調査研 

   究したいと答弁して以降の、有機農業拡大に向けた本市の取組を 

   問う。 

   ①本市の取組内容について 

   ②愛媛県と県内 20市町の共同により策定された「愛媛県みどりの食 

    料システム基本計画」に基づく県との取組内容について 

  （４）有機農業者を増やすための本市の取組内容及び進行状況と課 

   題について 

   

2 市立小・中学校体育館（屋内運動場） （１）体育館（屋内運動場）での熱中症対策の現状について問う。 

 での熱中症対策における空調設備の （２）体育館（屋内運動場）での活動における熱中症対策として空調設 

 導入について  備を導入できないか問う。 

   

3 市立小・中学校における農業科目に （１）令和 5年度の学校給食で使用した野菜・果物の愛媛県産及び松 

 ついて  山市産の割合（地産地消率）について問う。 

  （２）農業科目の導入の検討について問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

  


